

Bupati Asahan Terima Audiensi BNN Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 17, 2022 - 22:51



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc didampingi oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten Pemerintah dan Kesejahteraan Rakyat, Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Asahan, Kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Asahan menerima audiensi BNN Kabupaten Asahan di Ruang Kerja Bupati Asahan, pada hari Senin, (17/01/2022).

Dalam audiensi ini Kepala BNN Kabupaten Asahan Budi Bakhtiar, AMK, SH, MH,

M.Sc mengatakan tujuan dari audiensi ini adalah silaturahmi sekaligus meminta izin kepada Bupati Asahan untuk melaksanakan tugas di Kabupaten Asahan.

"Saya minta izin kepada Bupati Asahan untuk menjalankan tugas di Kabupaten Asahan, karena saya baru ditugaskan di BNN Kabupaten Asahan", ucap Kepala BNN Kabupaten Asahan.

Budi juga mengatakan rencana kedepan BNN Kabupaten Asahan yaitu melaksanakan patroli keliling di Kota Kisaran yang bertujuan untuk memantau serta memberantas penggunaan narkoba di Kabupaten Asahan.

"Untuk itu kami membutuhkan koordinasi dengan Pemerintah Kabupaten Asahan dalam pemberantasan narkoba yang merupakan tugas kita bersama", tutur Budi.

Mengakhiri pembicaraannya Budi juga mengatakan, "kepada masyarakat Kabupaten Asahan diharapkan untuk turut mendukung BNN Kabupaten Asahan dalam pemberantasan narkoba di Kabupaten Asahan, dengan menghubungi BNN Kabupaten Asahan jika diwilayahnya terdapat penggunaan narkoba atau peredaran narkoba, sehingga penggunaan dan peredaran narkoba di Kabupaten Asahan dapat kita cegah penyebarannya."

Ditempat yang sama Bupati Asahan H. Surya, BSc mengatakan, " Saya ucapkan terima kasih atas informasi yang diberikan oleh BNN Kabupaten Asahan dalam memberantas peredaran narkoba di Kabupaten Asahan yang menjadi musuh kita bersama."

"Penyalahgunaan narkoba ini tidak memandang bulu korbannya, anak-anak, orang dewasa bahkan pejabat publik juga menjadi korban penyalahgunaan narkoba tersebut", ungkap Bupati Asahan.

"Maka dari itu kami Pemerintah Kabupaten Asahan akan mendukung BNN Kabupaten Asahan dalam program kerjanya memberantas narkoba di Kabupaten Asahan", ujar Bupati Asahan.

"Selamat bertugas, semoga kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Asahan dan BNN Kabupaten Asahan dapat terus terjalin, sehingga peredaran narkoba di Kabupaten Asahan dapat kita berantas peredarannya", ucap Bupati Asahan mengakhiri pembicaraannya. Edward Banjarnahor